

**PRESIDENTE LAGOS: SI HAY SITUACIONES IRREGULARES, OBVIAMENTE QUE HAY QUE RESPONDER POR ELLAS**

**El Mandatario señaló que, si se comprueba que el general (r) Augusto Pinochet tiene cuentas secretas en un banco de Estados Unidos, como lo habría determinado una comisión del Congreso de ese país, habrá que investigarlas.**

**El Jefe de Estado agregó que hay un funcionario de la embajada de Chile en Washington participando en el relato de la comisión parlamentaria, para informar directamente a la representación diplomática.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró esta mañana que "todos los chilenos y chilenas están conscientes de que todos somos iguales ante la ley y, si hay situaciones irregulares, obviamente que todos debemos responder por ellas. Pero tampoco debemos precipitarnos a sacar conclusiones, mientras no tengamos todos los elementos de juicio".

De esta forma, el Mandatario respondió una consulta realizada por la prensa sobre la denuncia de una comisión del Congreso norteamericano contra el general (R) Augusto Pinochet. Los legisladores estadounidenses acusaron al banco Riggs de mantener cuentas secretas del ex comandante en jefe del Ejército chileno, las que contendrían varios millones de dólares.

El Jefe de Estado se refirió a este tema luego de reunirse en el Palacio de La Moneda con familias que participan en el programa Chile Solidario. Antes de este encuentro, el Presidente Lagos también comentó las acusaciones contra el ex uniformado durante un desayuno con corresponsales extranjeros. "Si el resultado de la investigación del Senado estadounidense establece ese nivel de cuentas, con seguridad de quién es el propietario de esas cuentas, probablemente se van a establecer algún tipo de comisiones con propósitos de investigar aquello dentro de las distintas estructuras del Estado de Chile", afirmó.

Sin embargo, reiteró que "lo primero que habría que establecer es cuál es el carácter de esas cuentas, qué características tienen, etc., pero me parece muy difícil que el tema pase desapercibido en Chile, sea desde el punto de vista de las comisiones del Parlamento chileno u otro tipo de instancias".

Asimismo, agregó que hay un funcionario de la embajada chilena en Estados Unidos que está participando de los informes de la comisión del Congreso de ese país. "Está escuchando lo que allí ocurre, tenemos entendido que esta noche se entregaría el informe final y, sobre esta base, en consecuencia, la embajada nuestra en Washington va a hacer una declaración".